



Foto|Cuartoscuro

"HAY QUE poner atención en el proceso burocrático", dice su director general.

## Categoría 1 se atrasa por EU, señala Volaris

### Redacción

**EL PROCESO** "burocrático" en Estados Unidos aplaza la recuperación de la Categoría 1 en seguridad aérea, consideró el director general de Volaris, Enrique Beltranena.

Si bien hay avances y la labor de la Agencia Federal de Aviación Civil en el tema es reconocida, "hay que poner atención en el proceso burocrático" del país vecino, señaló en conferencia con analistas para dar a conocer sus resultados financieros del segundo trimestre del año.

Una vez que se regrese a la máxima calificación del sector, Volaris planea poner en marcha nuevas rutas hacia Estados Unidos, uno de los mercados más importantes para el sector aéreo.

Directivos de la aerolínea esperan que esto suceda durante los últimos tres meses del año.